
致：元朗區議會主席黃偉賢先生 
由：黎國泳、陳敬倫、陳樹暉、梁德明、區國權 
日期：2020年 1月 20日 

議程：要求拆除元朗區內行人天橋鐵絲圍網 

我們發現元朗區內有行人天橋突然圍上巨型鐵絲網，令整段行人天橋猶如一個鐵籠，既影響觀感，尤如

鐵幕城市，感覺壓迫，更構成實際的行人安全隱憂。而且是項改建工程從未諮詢區議會意見，亦沒有任

何文件披露工程安排，是地區行政的倒退。 

我們要求有關部門出席區議會會議並回答以下問題： 
1 哪個部門決定替行人天橋安裝鐵絲網？事前有否諮詢過其他部門？涉及幾多公帑開支？ 
2 幾時決定安裝鐵絲網？選擇安裝的地點有什麼準則？會否繼續替元朗區內其他天橋加裝同類鐵絲網？ 
3 上述鐵絲網是臨時措施，還是永久裝置？如是前者，幾時拆除？ 

我們重申要求盡快拆除元朗市內天橋鐵絲網，如之後有任何政府部門用任何理由要求在行人天橋加裝各

種圍網，事前需諮詢區議會。 

聯絡人：黎國泳 
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